



## Perawatan - perawatan rambut - INEBRYA

### ES KRIM KERATIN - MOUSSE, SERUM, MINYAK OBAT MUJARAB

restrukturisasi baris



**Inebrya**

✉ bbazar@globelife.com  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 www.globelife.com/inebrya



### ES KRIM KERATIN - MOUSSE, SERUM, MINYAK OBAT MUJARAB

restrukturisasi baris

#### restrukturisasi berdasarkan Keratin untuk rambut meluruskan keriting dan mengalami perawatan kimia

Es krim Keratin melakukan tindakan efektif syuting dan sealer untuk memerangi dan mencegah split berakhir. Formulasi berbasis protein spesifik yang diperkaya dengan asam amino dan keratin restrukturisasi ditingkatkan dengan Ceramides' melahirkan kembali rambut yang dipakai dan mengembalikan kohesi memberikan interselular untuk rambut terlihat lebih lengkap, kompak' elastis dan vital. Bambu ekstrak memberikan kontribusi untuk memelihara dan melembabkan rambut sehat dan kuat. Protein susu mengerahkan kekuatan luar biasa pengkondisian dan bergizi tonik, .

#### KERATIN MOUSSE

Restrukturisasi keratinous mousse dengan Ceramides ke tengah pengancing ideal untuk menengah dan halus rambut adalah tanpa nada dan volume, yang memerlukan pasokan tambahan vitalitas. Restrukturisasi rambut dengan tindakan kosmetik yang tinggi dan membuat luar biasa volume, meninggalkan rambut lembut dan ringan.

**Kemasan:** 250 ml botol dari.

#### RESTRUKTURISASI SERUM

Restrukturisasi cairan Keratin sangat ideal untuk rambut kering keriting, berwarna-warni dan diobati. Tindakan khusus pada rambut membuat beludru langsung cemerlang, lembut dan halus tanpa mempertimbangkan itu turun. Diperkaya dengan asam Hyaluronic dan Ceramides rekonstruksi retak dan ketidaksempurnaan serat kapiler, pembungkus batang dengan film pelindung Anti keriting dan kelembaban.

**Kemasan:** botol 100 ml.

#### KERATIN MINYAK OBAT MUJARAB

Minyak-Elixir herbal Keratin restrukturisasi dan Macadamia minyak sangat ideal untuk

rambut kering keriting, berwarna-warni dan diobati. Formulasinya non-berminyak kaya dan terkonsentrasi, Feed' kondisi dan detangles efektif, membawa kelembutan dan silkiness luar biasa rambut bahkan paling sulit. Melahirkan kembali memperkuat dan merevitalisasi struktur internal membuat rambut terhidrasi.

**Kemasan:** botol 200 ml.